

DIETARIO GUIXOLENSE

Obito.—Consecuencia del atropello sufrido en la calle Clavé, en la mañana del día 18 de julio, falleció, tras haber sido operado, el amigo Joaquín Balmaña Canet, cuando contaba 54 años de edad.

El trágico desenlace se produjo cerca las cinco de la tarde del viernes día 24, sumiendo en profundo dolor a una familia.

El octo del sepelio tuvo efecto a las 6 de la tarde del siguiente día 25, asistiendo a él, más de seiscientos hombres, que acompañaron en silencio a la víctima del automovilismo irresponsable, con indignación y con pesar. Indignación ante el hecho causante, y pesar por el amigo perdido.

Protesta callada ante la segunda víctima del tránsito rodado, en menos de veinticuatro horas. Protesta callada que debe ser tenida en cuenta.

Descanse en paz Joaquín Balmaña, con la seguridad de que no olvidaremos.

Liceo Abad Sunyer.—Los alumnos que deseen realizar los exámenes de ingreso en la próxima convocatoria del mes de septiembre han de formalizar su matrícula desde el 1 al 15 de agosto.

Chorales francesas.—Primeramente fué la «Chorale Universitaire» de Montpellier, compuesta por 13 hombres y 24 señoritas, la que nos visitó en embajada artística, dando un concierto gratuito en el Centro Parroquial, y luego, el día 23, la «Chorale Petits Chanteurs de St. Louis» de París, integrada por cuarenta voces mixtas, masculinas, todas dió un concierto de música sacra, en el Templo Parroquial.

En ambos conciertos, el público fué numerosísimo. Una nota simpática fué que a los «Pequeños cantores de la Catedral de San Luis», los acogieron para cenar y pasar la noche, un grupo de hogares guixolenses, que han demostrado nuevamente, su hospitalidad y espíritu de sacrificio. Para ellos y para las entidades francesas, nuestro aplauso más efusivo

Demoras.—Ya estamos de nuevo con las terribles y largas demoras en el servicio telefónico. No se comprende que un negocio tan bueno como es el de la Telefónica pueda dejar abandonada la Costa Brava.

Solo se nos ocurre compararla con las entidades bancarias, que hacen también sufrir a sus clientes largas pérdidas de tiempo, pese a las garitas instaladas.

«Costa Brava» El Concurso que lleva este nombre, y que organiza Educación y Descanso de Gerona, para premiar la mejor novela corta, con 5.000 Pts. ha sido declarado desierto.

El diario «Los Sitios» de Gerona, ha publicado al igual que en anteriores años un Extraordinario dedicado a la Costa Brava, en el que se nos reconoce como centro Capital del litoral costabravense y «bello balcón mediterráneo».

Tuna.—Cuatro estudiantes, procedentes de Zara-

goza integrantes de una estudiantina zaragozana, han llegado a nuestra ciudad, y actúan por calles y plazas sembrando con sus guitarras y bandurrias, alegría... y música callejera. De aquí irán a Barcelona para reunirse todos, y partir hacia Carcasona donde representarán a España en un Festival.

II Festival de Música de la «Porta Ferrada».— Los días 8, 15 y 22 de agosto va a desarrollare el ciclo de tres conciertos organizados por la Junta Local de Turismo, Información y Educación Popular. El primer concierto ha quedado ya apuntado en el programa de Fiesta Mayor. El II, para la noche del día 15, estará a cargo del nuestro aplaudido pianista guixolense JUAN PADROSA, al que tendremos, D. m. el gozo de escuchar en un Recital Romántico, con obras de Liszt y Chopin. Y en la parte central música de Isaac Albéniz, el músico gerundense, en homenaje con motivo del centenario de su nacimiento en la villa de Camprodón.

El recital será ofrecido con un piano Bechstein, gran cola.

El III Concierto correrá a cargo de la Orquesta de Cámara Solistas de Barcelona, dirigida por el Mtro. Domingo Ponsa, y con la participación de los solistas, Rosa Balcells arpa; Francisco Reixach, flauta; Domingo Segú óboe y Pedro Goetz, trompa. El programa estará integrado por obras de W. A. Mozart.

Noticiero Comarcal.— En Tossa, el Ayuntamiento ha acordado instalar trece puntos de luz en el Paseo del Mar.

En Quart, Cassá y Llagostera van a realizarse investigaciones para mineral de galena, y feldespató, respectivamente.

Sta. Cristina de Aro, celebró durante los días 24, 25 y 26 su Fiesta Mayor que se vió muy concurrida. Amenizaron los festejos, las orquestas: Els Verds, de Mataró, y «Costa Brava», de Palafrugell. En la Pista del Campo Municipal de Deportes, se desarrollaron exhibiciones de Patinaje Artístico partidos de Fútbol, de Hockey sobre ruedas y audiciones de sardanas. Hubo conciertos, atracciones y Recital de Danzas Catalanas, en el entoldado,

Incendio.— Sobre las 11 y cuarto de la mañana del pasado viernes día 24, se declaró un incendio cerca la masía denominada «Can Xarrampeina», el cual al no poder ser sofocado a tiempo por falta de personal, se propagó por el bosque colindante, quemando una buena porción de plantas. Gracias al personal que acudió pudo evitarse tuviera una mayor proporción el siniestro.

Cuarto Festival de Musica en S'Agaró.— Se celebraron con gran éxito tanto artísticamente como de público. La lluvia caída en la tarde del día 24, amenazó con perturbar el primer concierto, pero por la noche el cielo estaba ya despejado. En nuestra próxima edición daremos amplia reseña de los dos conciertos, con información gráfica de los mismos.